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DINÂMICA/QUEBRA-GELO
Como  fazer:  Peça  para  as  crianças  escreverem  o  nome  de  cinco  pessoas  que  mais  amam.  Após
terminarem diga: “fechem os olhos crianças e imaginem que vocês morem em um país onde não existe
amor, paz, segurança, saúde, escola. As pessoas são muito más, matam, roubam, atropelam. A polícia não
pode prender nenhum bandido e só existe tristeza e miséria. Nem as igrejas podem abrir as portas. Mas
existe um outro país chamado “Paraíso” que tudo é maravilhoso. As pessoas se amam e tudo funciona
muito bem. Você recebeu o convite para ir para este lugar, mas só pode levar um acompanhante das que
escreveu no  papel.  E  agora?  Assim é  a  eternidade.  Nós  temos a  chance  de  levar  muitas  pessoas  se
receberem  o  convite.  Sabem  qual  convite?  O  convite  de  ter  Jesus  como  Salvador.  Vamos  ser
pessoas/missionários que convidem a todos enquanto é tempo?  

LOUVOR
https://www.youtube.com/watch?v=EdSqvO9e_rQ Jesus Nasceu – Canção Oficial
https://www.youtube.com/watch?v=djcOc8JSNlk Todo Olho o Verá
https://www.youtube.com/watch?v=erpWA8k_Spo Destino é o Céu 

FALANDO A VERDADE
“Não se turbe o vosso coração; credes em Deus, crede também em mim. Na casa de meu Pai há muitas
moradas; se não fosse assim, eu vo-lo teria dito. Vou preparar-vos lugar” (Jo14:1,2). Há um lugar lindo
sendo preparado para todos nós, assim como o Senhor sempre sonhou. Essa foi uma promessa que nosso
Senhor Jesus nos fez assim que ressuscitou e estava a subir aos céus. Antes no Éden e agora um lugar
onde haverá ruas de ouro, mar de cristais. Neste lugar não haverá mais morte, nem pranto, nem choro,
nem dor, porque as primeiras coisas são passadas (Ap. 21:4). Vocês desejam ir morar nesse lugar de
glória? Em um detalhe! Lá no céu não entra PECADO. Porque todos pecaram e destituídos estão da glória
de  Deus  (Rm.  3:23).quando  estamos  em  pecado  nosso  coração  fica  sujo,  manchado  de  pecado.  E o
coração cheio de pecado não tem lugar no céu, porque o pecado cria um abismo entre nos e Deus. Mas o
que é pecado? É tudo aquilo que falamos, fazemos e ouvimos que não agrada a Deus. Mas após o pecado
de Adão e Eva, assim como vimos nas Palavras anteriores, o Senhor teve um plano perfeito! Disse-lhe
Jesus: Eu sou o caminho, e a verdade e a vida; ninguém vem ao Pai, senão por mim (Jo. 14:6). Com a
morte de Jesus na cruz, derramando seu sangue por nós para que hoje pudéssemos ter acesso a Deus, nos
tornamos filhos de Deus,  co-herdeiros,  junto com Jesus (Rm. 8:17).  E a partir  do momento em que
confessamos  ao  Senhor  como  nosso  único  e  suficiente  Salvador  (Rm.  10:9-13),  seremos  salvos  e
consequentemente  iremos  morar  neste  lugar  que  Jesus  foi  preparar.  Agora,  depois  de  conhecer  e
confessar ao Senhor como Salvador, não precisamos de ninguém para interceder por nós para falarmos
com  nosso  Senhor,  apenas  Jesus  e  o  Espírito  Santo  que  intercede  com  gemidos  inexprimíveis
(Rm. 8:26, 27). A única forma de termos acesso ao plano perfeito do Senhor é confessar a Jesus como
nosso Salvador. Não há outra forma! “Disse-lhe Jesus: Eu sou o caminho, e a verdade e a vida; ninguém
vem ao Pai, senão por mim” (Jo. 14:6). Nosso Senhor deseja que o aceitemos como Salvador, mas para
isso devemos tê-lo como nosso amigo. Aquele que sentimos falta de conversar todos os dias, sabem como
é? Ele deseja se relacionar comigo e com você e por isso devemos confiar e contar a ELE nossos pecados,
pedir perdão, contar sonhos e desejos, enfim, tudo! A partir do momento que O aceitamos é necessário
deixar  que  ELE  cuide  de  nossa  vida.  E  a  partir  desse  momento  somos  agentes  do  Reino  de  Deus!
Devemos cumpri o IDE falando do amor do Senhor a todos ao nosso redor.  

A VERDADE É PARA VOCÊ TAMBÉM
Crianças, o nascimento de Jesus não por acaso, simples ou apenas para o Senhor saber como era a vida
dos seres humanos aqui nesta terra, afinal de contas, ELE sendo Deus sabia como era. Mas o propósito do
nascimento de Jesus foi unicamente para levar sobre si nossos pecados e hoje termos acesso ao coração
do Pai de forma direta. Pense nisso!

Miss. Rídima Maria de Assunção Barbosa.
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